
Title (en)
Adhesive label

Title (de)
Haftetikett

Title (fr)
Etiquette adhésive

Publication
EP 0762365 A1 19970312 (DE)

Application
EP 96113097 A 19960814

Priority
DE 29513170 U 19950816

Abstract (en)
An imprint is visible from the upper side under the cover layer and there is an adhesive layer under the imprint. The adhesive label (1) has
overlapping first end sections (19) and second edge sections (17) extending over the end surfaces (51) of the battery along a production line of the
peripheral surface of the battery (50). The end sections locate on the end surfaces as a result of shrinkage of the cover layer. The imprint is fitted
directly on the underside of the cover layer. A layer covering over the imprint and the part surfaces of the cover layer free from the imprint carries the
adhesive layer on its underside.

Abstract (de)
Ein Haftetikett zum Aufbringen auf eine Umfangsfläche einer eine Achse und Deck- und Bodenendflächen (51, 51) aufweisenden
Trockenzellenbatterie (50) umfaßt: eine gereckte, schrumpfbare, transparente Deckfolie mit einer Oberseite und einer Unterseite, einen unter der
Deckfolie befindlichen, von der Oberseite her sichtbaren Aufdruck und eine unter dem Aufdruck befindliche Haftkleberschicht, wobei das Haftetikett
(1) längs einer Erzeugungslinie der Umfangsfläche der Batterie (50) überlappend aufeinanderlegbare erste Randabschnitte (19, 19) und über die
Endflächen (51, 51) der Batterie ragende zweite Randabschnitte (17, 17) aufweist, die durch Schrumpfen der Deckfolie auf den Endflächen (51, 51)
aufliegen, wobei der Aufdruck unmittelbar auf die Unterseite der Deckfolie aufgebracht ist. <IMAGE>
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